
Auf Nachfrage der Abg. Krupp, aus welchen Gründen bisher lediglich sechs Hauptschulen am 
Förderprogramm EinTopf beteiligten, erläuterte VAe Paar, dass ein höheres Interesse vorliege. 
Allerdings befinde sich das Projekt im Entwicklungsprozess. Weitere Schulen würden nunmehr 
kontinuierlich folgen. Es sei angestrebt, dass alle Hauptschulen am Förderprogramm 
teilnähmen.  
 
Abg. Herchenbach-Herweg erkundigte sich, ob auch Gesamtschulen am Kompetenzcheck 
teilnähmen. Zusätzlich rege sie an, das Ergebnis der Evaluationsgespräche zum 
Kompetenzcheck mit den Haupt- und Realschulen sowie der Verbundschule Swisttal dem 
Ausschuss als Bericht vorzulegen. 
 
VAe Paar erklärte, dass Gespräche mit Gesamtschulleitungen geführt worden seien. Hier sei 
der Entwicklungsprozess noch nicht abgeschlossen. Bezüglich der Entwicklung und auch zur 
Evaluation der durchgeführten Kompetenzchecks werde der Ausschuss wieder zeitnah 
informiert. 
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